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会  議  録 

会議の 

名称 
第７回葛飾区公文書管理条例準備委員会 

開催日時 令和７年１月 24日 13時 30分 ～ 13時 55分 

開催場所 庁議室 

議 題 
（１）区民意見提出手続（パブリック・コメント）の実施結果について 

（２）第６回準備委員会の条例案からの変更箇所について 

会  議 

公開・非公開の別 公   開 非  公  開 

非 公 開 の 理 由 

１． 法令等の規定により非公開 

２． 第１回開催の会議の決定により非公開 

３． その他  （                                ） 

会 議 

録 

公開・非公開の別 公   開 一部公開 非 公 開 

非 公 開 の 理 由 
 

公開でき

る予定が

ある場合

はその時

期 

令和   年   月   日 以降 

出席委員 
委員長 津村政男 

委員  中島康比古 

事務局 
長谷川豊（総務部長） 佐藤秀夫（総務課長） 山﨑亜希（総務課区政情報係長） 

岡美樹（総務課区政情報係） 櫟原直樹（総務課区政情報係） 
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審 議 

経 過 

【開 会】 

 冒頭、委員長より開会発言があった。なおＢ委員から欠席の連絡あり。 

 

【傍 聴】 

委員長：現在、１名の傍聴希望があるようなので、入室していただいてよいか。 

（異議なし） 

委員長：では入室してもらってください。 

（事務局の案内で、傍聴者入室） 

委員長：はじめに傍聴者の皆様に確認事項を申し上げる。①資料を机上にお配りしておりま

すが、お帰りの時に返却してください。②委員会中はお静かにお願いします。③携帯電話

の電源は切るかマナーモードに設定してください。ご協力をお願いする。 

 

【会議録について】 

委員長：まず前回の会議録の確認をさせていただく。事前に区担当者から配布されている

が、会議録で訂正事項あるか。 

（異議なし） 

委員長：では、前回の会議録はこれで確定する。 

 

【区民意見提出手続（パブリック・コメント）の実施結果について】 

委員長：では議題に入る。まず（１）区民意見提出手続（パブリック・コメント）の実施結

果についてご説明願いたい。 

（事務局が資料１－１から資料１－３までを説明） 

 

委員長：私から確認を２点したい。7番目のご意見にあった区民との意見交換会は、いつごろ

から実施されているのか。 

事務局：平成 22年度から開始されている。 

委員長：２番目のご意見にあった公文書館だが、その整備については検討課題だと考えてよい

か。 

事務局：そのとおり。資料記載のとおり、現状では検討していない状況である。 

 

【第６回準備委員会の条例案からの変更箇所について】 

委員長：議題２についてご説明願いたい。 

（事務局が資料２、資料３－１及び資料３－２について説明） 

 

委員長：以上のご説明について何かご意見、ご質問はあるか。確認だが、情報公開条例第８

条の括弧が重なっている部分はどうなったか。 

事務局：法規担当とも相談したが、ここはこのままの表記が適切ということになった。 

委員長：承知した。最後に全体を通して、なにかご意見はあるか。 

（なし） 

 

【その他】 

委員長：7回の議論を経て、おかげさまで両条例案を作成できた。委員の皆様のご尽力に感

謝したい。最後に総務部長からご挨拶を頂けるとのことなので、お願いしたい。 

総務部長：合計７回、２年近くにわたり、委員の皆様には的確なご指摘やアドバイスをいた

だき、大変感謝している。おかげさまで条例案をまとめることができた。区民に分かりや

すい公文書を作成し、歴史的公文書を正確に残し、後世に役立つよう実施していきたい。 

 

【閉会】 

委員長：以上で閉会する。 
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